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La Corporación lamenta con e3U pérdida In de un funcionario rte i<U 

dependencin, que se condujo siempre con la má.s exigente correcciú!1 
en el cumplimiento de las funciones que tenía á su cargo, y al hacer 
esta sincera manifestación, de,ea que siquiera ell parte, ella sirva de 
lenitivo á la gran (Iesgrfl.cia que en estos momentos enluta su hogar. 

Quiera usted /leeptar lo~ re~petos (le la CJrporación y Ins expre3io· 
Ile;; de su más alta eon"il.lernciÓn. 

P. Pntdo, 
Secrdario. 

GA BRIEL HONORI~. 

Senora Clementina G. tle Tagle. 

Consejo Nacional de Higiene 

Sesiones del Consejo 

SESIÓN DEL 18 DE ENERO DE 1!)10 

Vreside el Vicepresidente doctor Gabriel Honoré 

Con asistencia de los senores miembros doctores Cunabal, Crovet· 
too Etchepare, Martirellé y Oliver. se ah re In sesiún. 

Se di{¡ lectura del acta nll terior y de los asunt!)~ cntrnrtos. 
Filé llProbarlo un informe (le la Secciúll l\ré , li~o-Legal y Profesionnl 

l'f'gnlnllrto en 80 pesos los honorarios que le torrespondén al senor 
Emilio Egger, por a~istelleia de menestf'rosos en Cehollntí y Gutié
rrez (rleprtl'talllento (le ~Iina;;). 

-Se nprobó otro informe de la misma Sección aconsejando el pago 
(le cincuentR y cuatro pesos por servicios del enfermero y peones de 
desinfección p,n la n3i~tencifl de variolt'los en S :lI'nndí (lel Yi. 

-Fué aprobado un informe de hs do~tores Olivel' y CatluhRI, por 
eX,lmen mé,lico practicado al senor E,luardo Sal,!uonllo, que solicita 
jnbilación, cuyo informe nconseja se conce ,la al interesarto unll. li· 
cencia de tres me5es para atender su Rnlu(l, y si de~puéd de termina
da !lO hn rnejo~allo, que se presente nuevamente tí examen para in
formar definitivamente. 
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-Se aprouó un informe del doctor Oliver por examen médico 
practicado al farma céutico de la PenitenciarÍH, don Benito Larra .Ytl, 
que solicita licencia por enfermedad, cuyo informe 'lS favorahle :11 

interesado. 
-Se concedió un mes dA licencia para atender su sn lurl al OfiCial 

1.0 Alnéri co Marengo. 
- Se aprobó el proyecto de presupuesto del Consejo y sus d epen

dencias para el ejercicio de EllO y Hll1. 

SESIÓN D EL 2;) DE E NERO DE 1910 

Vreside el Vicepresiden t e doctor Gabriel Honoré 

Con asistencia de los seDores miembros dodores Chllabal, Crovct
to, Etchep:lI'e, Martircné y Oliver Re abrió la sesión . 

Se dió lectura d el act.a an terior y de los asuntos entrados. 
- Fué aceptada la prop11e ta <lel COIlilejo D. de Higiene de Colo

nin, á fav or de don Floro Porlela, para sU8tituir á don Ricardo Barllli· 
gaster en el cargo de lllicm bro de la Comisión Seccional de Nueva 
Hel\'ccin. 

-Se aprobó un informe (lel vocal doctor Joaquín Cana bal, por 
elLnmen médico prl1cticado al pmpleado ele la Contaduría, don CéslIr 
Ah':ll'ez Aguiar, que solicita licencia por enfermedad, en cuyo in
forme aco nseja se le conceel a n tre~ llleEes . 

- Fué aprobado un informe de la Sección lVrécli co -L el!'al y I~l'ofe 
sional. regnlando en peso~ 100 los hon orarios que le corresponden nI 
doctor .T un II A. Itorl r iguez, por examen méJ ico practicado á la ~e ' 

TIora Elvira Caldeyro de Zarn rlcoitz . 
-Se nprohó un informe ele la Sección Higiene de los Estableci

lllientos PlÍhlico~, producido en el expediente relativo á la construc
ción de UIW c" pilla en el pueblo d e S:lY!lgo. 

- Fué nproh!ldo un infornlP d e la Sección ]I.'[édico-Legal y ProEe
~ ioIlHI, expedido en los ante::ed ntes remitidos por el .Tl'ez L. De· 
partamental de Jlt'rceLles, relaci ollHdo con el juieio spguido á Simón 
LlIlIlHi so n por ejercicio il('g'al de la Farmacia, y cuyos antecedentes 
comprometen Reriamente ni doctor E scolú stico lmus, denunciante 
del referido Ln lnaison, reso lviendo comullicar la resolución al J upz 
remitente y al doctor Imas. 

- Se ncorclú dirigir una Il o ta Ile eondoleneia ti la st'ñora viuda del 
doctor Vicente Tngle, d igno empleado que fué de la Corporaci6n. 

- Re resolviÍl contestal' al seDor Carlos A. H esse t, autor de un 
proyecto de reforma del c:tlellllario, que defiriendo :í BU pedido y 
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aún cuando no se trat'l de una cuestión relacionarla con 109 cometi· 
dos de la Corporación, no tiene inconveniente en manifestarle que 
encuentra muy racil)nal el pensamiento de que informn su proyecto. 

- En unn solicitud presentada por los seuores Soler y Patr( I 

comprometiéndose :í efectu~r la deRinfeeción de los aparatos telef()· 
Jlicos mediante ulla cuota Il'ensuul, se resolvió no hacer lugar á Jo, 
solicitado. 


